PRESSEMITTEILUNG



DATUM:

17.12.2021

Baumfällung an der Peter-Breuer-Sportanlage in Königswinter

Auf dem Gelände der Peter-Breuer-Sportanlage in Königswinter wird in der Zeit vom 3. bis 7. Januar 2022 ein Götterbaum (Ailanthus altissima) gefällt, da er die Standsicherheit eines Flutlichtmastes gefährdet. Dies wurde im Rahmen der Umrüstung der Flutlichtanlagen auf LED-Lampen durch den städtischen Baumkontrolleur festgestellt und als alternativlos eingestuft. Eine Ersatzpflanzung für diesen Baum ist vorgesehen.

Die Arbeiten werden von einem durch die Stadt Königswinter beauftragten Unternehmen durchgeführt.